

ABSTRAK

Rangga Setya Pradata. NIM C3110599. Program Studi Produksi Ternak. Jurusan Peternakan. Manajemen Pemeliharaan Breeding Ayam Pedaging (Parent Stock) Growing Di PT.Charoen Pokphand Jaya Farm 7 Jombang dan Manajemen Pemeliharaan Breeding Ayam Pedaging (Parent Stock) Growing Di PT.Charoen Pokphand Jaya Farm 7 Jombang dan Manajemen Tatalaksana Produksi Semen Beku dan Pemasaran Di Balai Besar Inseminasi Buatan Singosari. PKL dilaksanakan pada tanggal 5 April sampai dengan 12 Juli 2013.

Tujuan praktek kerja lapangan ini secara umum adalah Mampu berfikir kritis, menggunakan daya nalarnya dengan cara komentar terhadap kegiatan yang dijadikan dalam bentuk laporan dan meningkatkan pemahaman mahasiswa terhadap sikap tenaga kerja di dalam melaksanakan dan mengembangkan teknik-teknik tertentu serta alasan dalam menerapkan teknik tersebut. Lokasi praktek kerja lapang juga dilakukan di PT. Charoen Pokphand Jaya Farm 7 Desa Penggaron Kecamatan Mojowarno Jombang dimulai pada tanggal 5 April 2013 sampai dengan 20 Mei 2013. Perusahaan bergerak pada bidang pemeliharaan *parent stock* untuk menghasilkan *laying*. Kegiatan yang dilakukan meliputi pemeliharaan broiler, vaksinasi, dan manajemen growing. Perkandangan yang digunakan adalah kandang *closed house*. Memasuki periode *laying* ayam dipindahkan ke PT. Charoen Pokphand Jaya Farm 2 Desa Denayar Jombang. Praktek kerja lapang dilaksanakan di Balai Besar Inseminasi Buatan Singosari dusun Gelatik desa Toyomarto kecamatan Singosari kabupaten Malang dimulai pada tanggal 27 Mei 2013 sampai dengan 12 Juli 2013. Perusahaan bergerak dibidang industri semen beku. Kegiatan yang dilakukan meliputi pemeliharaan sapi pejantan, produksi semen beku, dan pemasaran. Pemeliharaan pejantan menggunakan tipe kandang tunggal, kandang ganda (*tail to tail*), dan kandang *paddock*. Produk yang dihasilkan tiap hari adalah semen beku. Distribusi semen beku dilakukan dengan dua jenis distribusi yaitu Subsidi APBN dan BLU (Badan Layanan Umum).

Kata Kunci : *Breeding*, Ayam Pedaging (*Parent Stock*), PT Charoen Pokhpand Jaya Farm Unit 7 Jombang, Pemeliharaan Sapi Pejantan, Produksi Semen Beku, Balai Besar Inseminasi Buatan Singosari Malang